



American Tower busca que TV Azteca le pague 97 mdd

Reuters

American Tower está tratando de recuperar casi 97 millones de dólares de TV Azteca, alegando que el conglomerado mexicano de medios de comunicación incumplió con un préstamo, según documentos judiciales.

En un caso presentado en un tribunal del estado de Nueva York, MATC Infraestructura, una unidad del operador y propietario de infraestructura de comunicaciones inalámbricas American Tower, refirió que TV Azteca no hizo un pago de un préstamo de MATC y no ha dado señales de reanudarlo.

En junio, la jueza estatal de la Corte Suprema, Tanya Kennedy, prohibió temporalmente a TV Azteca vender o transferir activos hasta el monto solicitado por American Tower. El total incluye 6 millones de dólares en intereses atrasados, dijo American Tower en su informe de resultados del 31 de julio.

“La declaración y la conducta actual de los ‘demandados’ demuestran que no tienen intención de pagar a MATC”, escribió MATC en documentos judiciales a los que Reuters tuvo acceso. “TV Azteca ha sido evasivo y no cooperativo”.

Cuando MATC preguntó acerca de un pago no realizado, la empresa matriz de TV Azteca, Grupo Salinas, refirió que la emisora probablemente no podría pagar pronto, expuso MATC en los documentos judiciales. La disputa con TV Azteca afectó los resultados del segundo trimestre de American Tower, precisó la compañía en su comunicado de resultados. Durante una conferencia telefónica con analistas, el director general de American Tower, James Taiclet, dijo que TV Azteca había fallado dos pagos, después de pagar de manera constante durante años.

En los últimos años, la emisora ha tratado de reducir su deuda. En abril, la calificadora de riesgo crediticio **Fitch** mejoró la perspectiva de TV Azteca de estable a positiva y señaló que la compañía había reducido su deuda neta en 23% en el 2017. “Ellos (TV Azteca) aún tienen un apalancamiento relativamente alto, pero la solvencia no es un problema apremiante por el momento”, dijo el analista de Barclays, Gilberto García. TV Azteca desestimó el caso, diciendo que no había sido notificado correctamente.